

LES ORIGINES DU JUDO

salut!
moi, c'est JIGORO,
et toi?



Il était une fois il y a fort longtemps, JAPON, un petit bonhomme qui se Drôle de pays où tout le monde a les où même les hommes s'habillent Son courage était grand, mais il ne 45 kgs !!! Ce qui lui posait parfois quelques problèmes.....

Il était souvent victime de certains camarades qui profitaient de sa petite taille pour l'importuner et le malmenier. Loin de se décourager car il était brillant et fier, il prit donc la décision en secret d'étudier le Ju Jitsu, fameuse méthode de combat des SAMOURAIS.



Le savais-tu ?

柔 JÙ souplesse

道 DÔ voie

JÛDÔ : "Voie de la souplesse"

dans un lointain pays qu'on appelle prénommait Jigoro KANO. yeux bridés, mange avec des baguettes et en jupe !!!

mesurait qu'1m50, et pesait tout juste

Un jour, en plein hiver, se promenant dans la campagne nippone, son attention se porta sur un arbre recouvert de neige.

En observant les branches chargées de cette neige lourde et opaque, il s'aperçut que les plus grosses cassaient sous le poids de l'agresseur naturel, alors que les branches plus petites et plus souples, elles, s'en débarrassaient en pliant avant de rebondir.

Il fit le constat suivant : " mais je suis comme la petite branche, je peux me servir de la force de l'adversaire pour le déséquilibrer : le souple peut donc vaincre le fort !!! "

CE FUT UNE REVELATION.....

De là naquit le JUDO, basé sur les principes de déséquilibre et d'utilisation de la force de l'adversaire. Il créa très rapidement sa propre école, LE KODOKAN. Cela lui attira de nombreuses jalousies, et beaucoup voulurent le défier en combat. Mais Jigoro KANO et ses élèves remportaient systématiquement ces rencontres.

